



# 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 **授業で輝く** 竜美っ子

## 本物を見て、触れて学ぶことができる

朝晩の冷え込みも厳しくなり、校庭の木々が一気に秋色に。20日(水)に4年生が市公園緑地課の樹木医を講師に迎え、「こども緑の勉強会」を開催。葉のにおい、健康状態などじっくりと観察しました。



学校に居ながら、季節を感じ、自然を学ぶ。竜美っ子は幸せですね。

さて、19日(火)より始まった相撲週間。相撲クイズ(11か所)と先生と押し相撲対決がスタート。先日は、大関の大西教諭が土俵に上がりました。挑戦を申し込んだ高学年の子供たちが次々に対



戦。周りにいた竜美っ子の応援も最高潮になりました。教師と子供ががっぷり組む姿、私は正直見たことがなかったですね。素敵な光景です。終了後には、自然に子供同士の押し相撲が始まりました。

今週はいよいよ横綱の登場。ますますの盛り上がり期待です。

また、20日(水)には山村宏太様(左下参照)が来校。205cmの高身長にだれもが驚き、見上げてしま

いました。県教委の神谷教育主事の話では、全国で応募校(小・中・高)が膨大で、竜美丘がみごとに的中とのこと。また、山村様から今年の5月にチームを監督として優勝に導き、その後全国の子供たちにスポーツの楽しさを広めたいとこの活動に。その生き方にも感動しました。

準備運動、基礎練習と続き、お待ちかねの本物のスパイク実技。最高到達点3m50cmから打ち込まれる球威に6年生から大歓声。そして、すべての子がスパイクを体験することができました。



樹木、相撲、バレーボール体験と**本物**

**を見て、触れて学ぶことができる** 竜美っ子は幸せですね。いよいよ学びの秋、スポーツの秋が到来ですよ。



「**スポーツ庁委託事業(日本テレビ)アスリートの派遣等による体育授業等の充実事業**」

○講師 **山村 宏太 様**

○種目 **バレーボール**

○経歴 **北京オリンピック日本代表**

・サントリーサンパーズ

監督 **コーチ** 2017~2020年  
2020~2024年

